

Más de 500 personas vuelven a manifestarse en Puertollano contra el cierre de Solaria

Cerca de 500 personas volvieron a manifestarse el domingo en Puertollano para apoyar a los 213 trabajadores de la empresa Solaria, que ha anunciado el cierre de su factoría y tramita un ERE para despedir a casi toda la plantilla.

El proceso entró el lunes en su semana definitiva y "tenemos que multiplicar los esfuerzos para hacernos oír y tratar de alcanzar un acuerdo que evite el cierre", resaltó el presidente del Comité de Empresa, Jesús Manchón.

Por ello, los representantes de los trabajadores de Solaria lanzaron un mensaje de unidad y de compromiso ciudadano; recordaron que el anuncio de cierre de Solaria se suma a los cierres previos de Silicio Solar y E.On, y resaltaron que "ahora es Solaria, mañana pueden ser otras empresas. Este movimiento es de todos, es el futuro de Puertollano el que está en juego"

Justamente por ello, los sindicatos CCOO y UGT han convocado mañana día 10 una gran manifestación en Puertollano a la que llaman a participar al conjunto de la ciudadanía; para respaldar a los trabajadores de Solaria y para reclamar cambios en las políticas industriales del Gobierno central y la implicación del Gobierno de CLM "Por la industria, por el empleo y por el futuro" de Puertollano y su comarca. A la manifestación asistirán los secretarios generales de CCOO y de UGT CLM, José Luis Gil y Carlos Pedrosa; y los responsables provinciales y sectoriales de ambos sindicatos.

La manifestación de ayer discurrió desde el castillete del Pozo Santa María hasta la Con-



cha de la Música, donde se concentraron cerca de 500 personas después de los dos kilómetros recorridos por los manifestantes y donde la hija de una de las trabajadoras de Solaria leyó un comunicado del Comité agradeciendo el apoyo ciudadano.

En este manifiesto, los trabajadores de Solaria responsabilizaron de su situación a las

decisiones de la empresa, pero sobre todo a "la política industrial del gobierno del PP, que ha apostado todo por la energía nuclear y las multinacionales eléctricas", abandonando a las energías renovables; y a la reforma laboral, que junto con el egoísmo patronal y "la búsqueda rápida de beneficios" por parte del empresariado "han dado como resultado que proyectos como el polígono La

Nava, fracasen en cuestión de pocos años"

"Es preciso caminar hacia el futuro, con paso firme, porque sencillamente, no tenemos derecho a equivocarnos. Muchas gracias de nuevo por estar aquí y recordar que el lunes a las siete de la tarde, Puertollano va salir a la calle para defender la industria y el empleo", concluyó